

Innovación e Incentivos – Dr. Manuel Moldes – 22.07.2019

Breve resumen para situar el tema y delimitar el objetivo

Todos estamos de acuerdo en que la implantación de una cultura innovadora es una contribución importante para mejorar el bienestar material en una sociedad moderna. Pero el desarrollo de la innovación sistémica es un proceso muy complejo, en el que la interacción de muchos actores, con diferentes motivos e intereses, en el entorno económico, político y social relevante, resulta en una multiplicidad de mecanismos, algunos estimuladores y otros inhibidores, de las conductas y los procesos de innovación.

El propósito de la presentación es reseñar los elementos principales del problema e intentar un ejercicio analítico, con el objetivo de contribuir en la búsqueda de soluciones útiles para futuros diseños de políticas, estrategias y planes de acción.